



8 HEURES SPA MOTOS

LA SECONDE MANCHE DU FIM EWC À DOMICILE MARQUÉE PAR UNE MÉTÉO TYPIQUEMENT ARDENNAISE POUR L'ÉQUIPE ELF MARC VDS /KM99

Spa, Belgique – 8 juin 2025

Ce week-end, l'Équipe Elf Marc VDS/KM99 disputait la deuxième manche du Championnat du Monde d'Endurance FIM EWC sur le mythique circuit de Spa-Francorchamps. Un rendez-vous à domicile important pour l'équipe belge, portée par une foule de supporters venus en nombre pour les encourager, dans des conditions météorologiques aussi exigeantes qu'imprévisibles.

Dès les essais, marqués par une météo capricieuse, l'équipe a pu travailler sur les réglages de la Yamaha #99 en configuration humide, anticipant une course également perturbée par la pluie.

Lors des qualifications, disputées sur le sec, l'équipe a signé un solide 8e temps, malgré un léger déficit de performance dans ces conditions face aux équipes d'usines de la grille.

Le départ a été donné samedi à 12h30 sur une piste séchante, avec Jérémy Guarnoni au guidon. Le début de course fut prudent, avec une bataille dans le top 10,

dans l'objectif d'éviter des erreurs avant l'arrivée des premières grosses averses. Malheureusement, une défaillance technique survenue lors du deuxième relais a entraîné une panne d'essence, forçant Florian Marino à s'arrêter en piste. Cet incident a coûté cinq tours à l'équipe, la reléguant à la 30e position.

Malgré ce revers, l'équipe a démontré sa combativité. Grâce à une stratégie sans faille, une régularité exemplaire des pilotes (Guarnoni, Marino, De Puniet) et le travail irréprochable des mécaniciens, l'équipe a entamé une remontée progressive sur une piste constamment changeante.





À mi-course, la Yamaha #99 pointait déjà en 19e position, pour finalement franchir la ligne d'arrivée à la 12e place au général, et 9e dans la catégorie EWC.

Un résultat qui permet de marquer 12 points précieux au championnat, où Elf Marc VDS/KM99 occupe désormais la 9e place à la mi-saison.

Prochaine étape : Suzuka, début août, pour la mythique épreuve japonaise, avant de conclure la saison au Bol d'Or en septembre. L'équipe se tourne déjà vers ses essais préparatoires au Japon.

Elf Marc VDS Racing Team/KM99 remercie chaleureusement ses fans pour leur incroyable soutien à Spa, ainsi que ses partenaires pour leur confiance.

Pour plus d'informations et les mises à jour sur l'équipe Elf Marc VDS Racing Team/KM99, veuillez visiter notre site web officiel (www.KM99.be) et nos réseaux sociaux.

Gaetan SCHYNS : gaetan@km99.be

Mario KUPPER : mario@km99.be



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DIMANCHE 8 JUIN 2025



ELF MARC VDS RACING TEAM/KM99 TOUJOURS PLUS LOIN TOUJOURS PLUS FORT !

